

Un hommage à Fidel Castro à Santiago de Cuba



Santiago de Cuba, 5 déc. (RHC).- Des milliers de personnes ont remémoré ce mercredi à Santiago de Cuba les obsèques de Fidel Castro, leader historique de la Révolution cubaine, il y a trois ans.

Le pèlerinage où se faisait remarquer la présence de jeunes a suivi l'itinéraire du parcours final des cendres du Commandant en Chef depuis la Place de la Révolution Antonio Maceo jusqu'au cimetière de Santa Ifigenia, le 4 décembre 2016.

Tout comme ce jour-là, les participant à cet hommage ont déposé des fleurs devant le monolithe de la Sierra Maestra qui garde les cendres de Fidel Castro.

Le premier secrétaire du Parti Communiste dans la province de Santiago de Cuba, Lázaro Expósito et Beatriz Johnson, présidente de l'Assemblée provinciale du Pouvoir populaire se trouvaient à la tête du pèlerinage en hommage au leader historique de la Révolution cubaine.

Au cours d'une modeste cérémonie, Richard Despaigne, vice-président de la Fédération des Étudiants dans la Faculté de médecine de Santiago de Cuba, a souligné que rendre hommage à Fidel revient s'engager envers ses idéaux, envers les principes de l'internationalisme, de la solidarité et de l'altruisme proclamés dans son concept de Révolution, notamment en ce moment où les gouvernements de droite en Amérique Latine s'attaquent aux missions médicales cubaines.

source: ACN

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/209044-un-hommage-a-fidel-castro-a-santiago-de-cuba>



Radio Habana Cuba